



HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS Y HÉROES EN EL 32 ANIVERSARIO DE LA CAPTURA DE ABIMAEI GUZMÁN

La captura de Abimael Guzmán, líder de Sendero Luminoso, hace 32 años, marcó una victoria crucial para el estado de derecho en Perú. Así lo destacó la primera vicepresidenta del Congreso, Patricia Juárez, durante una emotiva ceremonia celebrada el 11 de septiembre en la Plaza Bolívar, precisando que este hito histórico dejó atrás uno de los periodos más violentos de nuestra historia reciente.

En su discurso, Juárez agradeció a los valientes integrantes del Grupo Especial de Inteligencia (GEIN-DIRCOTE) por su incansable labor en la lucha contra el terrorismo. Resaltó que esta fecha no solo es un momento para recordar, sino también para reflexionar sobre la responsabilidad de seguir trabajando con firmeza y fortalecer nuestras instituciones.

El homenaje contó con la presencia del tercer vicepresidente del Congreso, Alejandro Cavero; el viceministro de Orden Interno del Ministerio del Interior, Luis Chávez; el presidente de la Asociación GEIN Histórico, Tnte. Gral. PNP (r) Vicente Tiburcio; y el excongresista y exintegrante del GEIN, Marco Miyashiro.

Durante el acto, se guardó un emotivo minuto de silencio en memoria de todos los peruanos que perdieron la vida a causa del terrorismo.

Los asistentes también pudieron recorrer una exposición fotográfica instalada en la Plaza Bolívar, diseñada para ilustrar el devastador impacto del terrorismo en nuestro país y fomentar una reflexión sobre el pasado, con la esperanza de construir un futuro en paz.